



## BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, martes 21 de enero de 2025

No. 033/2025

### Ofrecen Unidades de Medicina Familiar del IMSS amplia gama de servicios médicos para el cuidado de la salud

- De las cerca de 500 mil atenciones que brinda el Seguro Social diariamente en sus tres niveles de atención, 81 por ciento se resuelve en la consulta de medicina familiar.
- Solo en 2024 se expidieron 214 millones 496 mil recetas de medicamentos.

Las Unidades de Medicina Familiar (UMF) del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) ofrecen una gama completa de servicios médicos diseñados para cuidar la salud de los derechohabientes, mediante acciones oportunas, sistematizadas, efectivas, eficientes y seguras, afirmó el doctor Ernesto Krug Llamas, coordinador del Primer Nivel de Atención.

Explicó que el Seguro Social cuenta con más de mil 500 Unidades del Primer Nivel en el país donde se brindan cerca de 380 mil consultas diarias, primordialmente en medicina familiar, estomatología, salud en el trabajo y atención médica continua, así como para el control de enfermedades crónicas como hipertensión arterial, diabetes o enfermedades agudas como infecciones respiratorias.

Krug Llamas agregó que en los tres niveles de atención las unidades médicas del IMSS brindan alrededor de 500 mil atenciones al día, de las cuales el 81 por ciento se resuelve en la consulta de medicina familiar, donde el personal médico y de enfermería ofrece acciones de promoción y educación para la salud, prevención, detección, diagnóstico, curación y rehabilitación.

El coordinador del Primer Nivel de Atención del Seguro Social explicó que para el servicio de la derechohabencia en las Unidades de Medicina Familiar se ofrece acciones de planificación familiar, epidemiología y la estrategia PrevenIMSS.

Asimismo, detalló, laboratorio, rayos X, nutrición, atención integral de enfermería, psicología y los relacionados con los Centros de Atención a la Diabetes (CADIMSS), creados para lograr en pacientes el autocontrol de la enfermedad y evitar complicaciones.

Subrayó que al brindar servicios con calidad y calidez para los usuarios en todas las áreas de las Unidades de Medicina Familiar, ha sido posible mejorar e incrementar su satisfacción, un mejor apego al tratamiento farmacológico y no farmacológico, así como una mejora en la percepción del Instituto Mexicano del Seguro Social.

Comentó que el rubro de recetas médicas, en 2023 se expidieron un total de 213 millones 460 mil, y en 2024, más de 214 millones 496 mil.





## UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Resaltó que en materia de enfermedades prevenibles por vacunación, en las Unidades de Medicina Familiar se han aplicado, en 2022, más de 25 millones 210 dosis; en 2023 el número se incrementó a 29 millones 139 mil, y en 2024 se estima un total de 30 millones de dosis de diversos biológicos.

Expresó que la variación en las cifras es resultado del incremento en la población de responsabilidad y de la captación de usuarios, derechohabientes y no derechohabientes, derivado de la accesibilidad para la vacunación en Unidades de Medicina Familiar y del despliegue que el Seguro Social hace de brigadas de vacunación en campañas especiales.

--- o0o ---

